

Ressort: Vermischtes

Tipps, wie Kinder sicher zu Fuß zur Schule und zum Kindergarten kommen

Kinderhilfswerk in NRW

Deutschland, 24.08.2019, 18:31 Uhr

GDN - Abenteuer Schulbeginn: Für viele Kinder beginnt jetzt die Zeit des täglichen Schulgangs. Grund genug für das Deutsche Kinderhilfswerk und dem ökologischem Verkehrsclub(VCD) auf Gefahren hinzu weisen, aber auch Möglichkeiten aufzuzeigen, wie man sicher und ohne Stress zur Schule kommt.

Unter dem Stichwort "Mitmachen und Elterntaxi stehen lassen"! ruft der Verein zum Schulbeginn auf, den Schulweg möglichst zu Fuß, mit dem Roller oder dem Fahrrad zurückzulegen. Fast die Hälfte aller Grundschulkinder (43 Prozent), wird mit dem Auto zur Schule gefahren.

Laufen Kinder schon morgens zu Fuß zur Schule oder zum Kindergarten, fördert dies ihre körperliche und geistige Entwicklung. Die Kinder lernen dabei, sich selbstständig und sicher im Verkehr zu bewegen. Aktive Kinder sind den Tag über entspannter und können sich besser konzentrieren.

Tipps hierzu gibt das Kinderhilfswerk den Eltern als auch den Erzieher und Erzieherinnen.

In vielen Gemeinden werden z.b. schon Laufgemeinschaften gebildet, was heißt: Selbst sogenannte Laufbusse werden organisiert, die an den vorher vereinbarten Haltestellen -wo sich die Kinder aus der Nachbarschaft verabreden - um von dort aus gemeinsam zu Schule gehen. Hierbei lernen sie auch, auf andere aufzupassen dies fördert auch das soziale Verhalten untereinander. Auch für längere Wege zu Schule gibt es Alternativen. Tretroller oder Fahrrad.

Roller- und Fahrradständer vor Schulen und Kitas helfen den Kindern, ihre Fortbewegungsmittel sicher und ordentlich abzuschließen. Dabei lernen sie außerdem, sich eigenverantwortlich um ihre Roller und Fahrräder zu kümmern. Vorher sollten die Eltern jedoch Kontakt mit der Schulleitung aufnehmen ,um den Bedarf an Plätze zu klären. Ebenso sollte man Schulstraßen beantragen. Um die unübersichtlichen und gefährlichen Situationen durch Elterntaxis vor Schulen und Kitas in den Griff zu bekommen, haben Eltern die Möglichkeit, einen Brief an ihre Schulleitung zu schreiben um auf einen evtl. gefährlichen Gehweg hinzuweisen.

Diese könnten sich dann an die Kommunen wenden mit der bitte ,die Straße vor der Schule oder Kita als sogenannte temporäre Durchfahrtsbeschränkung auszuweisen.

Zu alle den Fragen hat das Kinderhilfswerk eine Info parat: www.zu-fuss-zur-schule.de/Briefvorlagen_Schulstrasse.pdf die man herunterladen kann. Seit mehr als 45 jahren setzt sich das Hilfswerk für die Rechte der Kinder ein.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-122893/-tipps-wie-kinder-sicher-zu-fuss-zur-schule-und-zum-kindergarten-kommen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Dieter Theisen

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Dieter Theisen

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com